

Mitgliederversammlungswochenende in Würzburg

Vorbereitung

In 2013 fand bereits die sechste jährliche Mitgliederversammlung unserer doch noch recht jungen GEMEINSCHAFT DER HEERESFLUGABWEHRTRUPPE E.V. statt. Und wie schon in den Jahren zuvor war diese Veranstaltung verbunden mit dem „Tag der Heeresflugabwehrtruppe“. Doch anders als in den Vorjahren wurde die diesjährige Veranstaltung gemäß eines Beschlusses von der Mitgliederversammlung 2012 nicht im Norden der Bundesrepublik durchgeführt. Nach vier Gemeinschaftsveranstaltungen im Standort Todendorf / Lütjenburg und einer in Munster, sollte jetzt Würzburg der Treffpunkt für die diesjährige Mitgliederversammlung sein. Bereits im Frühjahr diesen Jahres hatte der beauftragte Organisator und Chefredakteur unserer Mitgliederzeitschrift „Der BOGENSCHÜTZE“, Oberstleutnant a. D. Michael Kleibömer, den Mitgliedern der Gemeinschaft das notwendige Informationsmaterial sowie die Anmeldevordrucke für die Versammlung mit umfangreichem, das gesamte Wochenende füllende, Rahmenprogramm zugeschickt. Auch wurde durch den Vorsitzenden, Oberstabsfeldwebel a.D. Heinz Köhler, mit der Verteilung des „BOGENSCHÜTZEN III/2013“ eine Einladung an alle Mitglieder ausgesprochen. Somit konnte all denjenigen „der Wind aus den Segeln genommen werden“, die behaupten, dass sie von der Veranstaltung nicht zeitgerecht erfahren hätten.

Nach erfolgter Anmeldung erhielt jedes Mitglied bis wenige Tage vor der Versammlung immer wieder aktualisierte Informationen zum Programm, zur Anreise, Unterbringung und Verpflegung sowie zur Ein- und Ausschleusung. Auf Grund der hervorragenden Planung und Organisation gab es vom Anreise- bis zum Abreisetag keine Unklarheiten oder Störfaktoren, geschweige denn Abweichungen vom Programm. Michael Kleibömer hatte alles fest in der Hand.



Uwe Spindler
Foto: Timo Schwegmann